

Flughafen Innsbruck erreicht 1.000.000 Passagiere

Quasi in "letzter Sekunde" war es am 31. Dezember 2015 um 10:45 Uhr wieder soweit: der 1.000.000ste Passagier des Jahres 2015 konnte am Flughafen Innsbruck begrüßt werden...

6 Jahre alte Olivia als 1.000.000ste Passagierin

Flughafendirektor DI Marco Pernetta verabschiedete persönlich zusammen mit der Aufsichtsratsvorsitzenden Mag. Dr. Paula Stecher sowie den beiden Prokuristen Mag. (FH) Patrick Dierich und Helmut Wurm die 6 Jahre alte Olivia als 1.000.000ste Passagierin des heurigen Jahres auf dem EasyJet-Flug U2 8106 von Innsbruck nach London Luton.

Olivia hat zusammen mit Ihrem 2-jährigen Bruder Nicholas sowie ihren Eltern Monika und Pawel eine Woche Urlaub in Tirol verbracht. Gewohnt hat die Familie in Innsbruck, wobei sie zum Schifahren meist in Seefeld waren. „Es war ein wunderbarer Urlaub und wir kommen sicher wieder“, waren alle trotz der bescheidenen Schneelage begeistert vom Tirol-Urlaub. Und laut Mutter Monika „fährt Olivia schon viel schneller als ich“.

Die britische Airline EasyJet bietet von/nach Innsbruck auch in der laufenden Wintersaison 15/16 mit über 20 wöchentlichen Flügen ein umfangreiches Flugprogramm an: neben London Gatwick (bis zu 4 mal pro Tag) und Bristol wird in diesem Winter auch erstmals der nördlich von London gelegene Flughafen London Luton angeboten.

Nach dem Jahr 2010 ist dies erst das zweite Mal in der Geschichte des Innsbrucker Flughafens, dass diese "magische Grenze" überschritten werden konnte.

Ein erfolgreiches Jahr 2015 geht zu Ende

"Das Jahr 2015 war für uns wieder ein äußerst erfolgreiches Jahr. Nachdem wir als einziger Flughafen in Österreich nun das dritte Jahr in Folge ein Passagierwachstum erzielen konnten, stellt die erneute Überschreitung der 1.000.000-Passagiergrenze am letzten Tag des Jahres eine tolle Draufgabe bzw. einen wunderbaren Jahresabschluss dar", so Pernetta sichtlich stolz. "Der Jahresausklang könnte nicht besser sein!"

So gut wie das Jahr 2015 geendet hat, so vielversprechend hat die laufende Wintersaison 2015/16 begonnen - trotz der bescheidenen Schneelage. "Wir erwarten uns eine ähnlich gute Saison wie in der Rekordwintersaison 2014/15" so Pernetta weiter.

Starkes Winterflugprogramm

Neben dem umfangreichen Linienangebot in bzw. aus 19 europäische/n Städte/n kommen zigtausende Touristen in den nächsten knapp 4 Monaten am Innsbrucker Flughafen an, um ihren Winterurlaub in Tirol sowie in den benachbarten Regionen zu verbringen. Hauptherkunftsmärkte der Touristen sind hierbei Großbritannien und Irland, die Niederlande, Deutschland, Skandinavien, Russland und Israel.